

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.
323 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.
Entered at the Post Office at New Orleans, La. as Second Class Matter.

Le Numéro
Cinq Sous

PREMIER DE L'ABONNEMENT.
POUR LES ETATS-UNIS... \$2.00 \$1.50 \$1.00 75 cts
POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$3.00 \$2.25 \$1.00

L'Abeyille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

BUREAUX : rue de Chartres No 323.

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI, MATIN, 9 DECEMBRE 1897

Fondée le 1er septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED.
323 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI NE SONT PAS AU FIXE, PRIER DE SE PRESENTER EN PERSONNE A LA BUREAU DE LA BEE, A L'ENTREE DE LA RUE DE CHARTRES, EN FACE DE LA RUE DE BIENVILLE.

DEPECHEES Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABEILLE

NOUVELLES ETRANGERES

L'opinion en Espagne sur le message du Président McKinley.

Madrid, 8 décembre.—Le "El Imparcial" publie 7,000 mots donnant tout le texte de la partie du message qui a trait à l'Espagne. Le ton amical du message a été au-delà de l'attente des amis du gouvernement. Ceux-ci ne marchant pas leurs louanges au Président McKinley dans les cercles officiels et politiques, qui, disent-ils, a ouvert la voie pour qu'il ait lieu une enquête impartiale sur la politique coloniale des Indes Occidentales, laquelle enquête sera naturellement longue. Les libéraux espagnols sont les plus satisfaits des arguments du président contre la reconnaissance de la belligérance des Cubains et la répudiation implicite de cette belligérance, de l'annexion de l'île ou de l'intervention du gouvernement américain aux droits de l'Espagne sur l'île de Cuba. Ils sont contents aussi, les libéraux, de cette partie du message qui admet que la "politique Canovas" a été renversée, et qui reconnaît la sincérité des mesures de l'Espagne pour conserver son honneur.

En dehors des cercles politiques, la satisfaction est visible dans les cercles financiers par exemple, et dans le public en général. Parmi les hommes d'Etat, le plus heureux, apparemment, est Castelar, qui compare la conduite de McKinley à celle de Grant, et qui croit fermement que tous les éléments respectables de la nation américaine approuveront la politique de M. McKinley.

L'opinion d'un Lord anglais.

Londres, 8 décembre.—Lord Reulstock, qui est à la tête de la maison de banque des frères Baring a été consulté ce matin à l'égard du message du Président McKinley, il a dit : "Les suggestions sur la question monétaire me déçoivent." Croyez-vous que le ton pacifique du message soit calculé à améliorer les effets de commerce américains ici ? lui a-t-on demandé. Oui, a répondu le lord. "Il est rassurant de ne rien trouver d'agressif dans le message. Je crois que les affaires avec les Etats-Unis seront très actives dans un an. Les temps sont propices de l'autre côté de l'Atlantique ; la confiance y règne. Les capitalistes anglais font déjà des placements d'argent, peu considérables, il est vrai, mais l'an prochain, je m'attends à voir un fort accroissement d'affaires."

Découverte d'un cadavre

Victoria, Colombie britannique, 8 décembre.—Le cadavre d'Ernest Hawthorne, l'individu récemment disparu du district de Silver Stream, près de Wellington, Nouvelle-Zélande, a été trouvé. Il avait été enterré dans une fosse creusée à la hâte à l'endroit où il avait établi un camp avec un nommé Stanhope. Après la disparition de Hawthorne, Stanhope avait quitté le camp, mais il fut subitement arrêté par le futo. Il est actuellement en prison. Il est certain que Hawthorne a été assassiné.

La question du Haut Nil.

Londres, 8 décembre.—Les Gazette de St-James annonce cet après-midi, sous bonne autorité, que le gouvernement anglais ne s'attend pas à des difficultés avec la France au sujet de la région du Haut Nil, la France ayant consenti à accepter la situation créée.

Craintes au sujet d'un navire.

La Valette, île de Malte, 8 décembre.—Le vapeur Clyde, de la compagnie de navigation péninsulaire et orientale, commandé par le capitaine Gordon et parti de Marseille le 4 décembre, n'est pas encore arrivé à Malte, où il était attendu lundi. Un remorqueur du gouvernement est parti à sa recherche. Dans les cercles maritimes on croit que le retard du Clyde est dû au mauvais temps.

Les Français dans la région du Niger.

Lagos, Côte occidentale d'Afrique, 8 décembre.—Des avis additionnels reçus de l'intérieur établissent que les troupes françaises ont eu cinq engagements avec les natifs avant d'occuper effectivement Niska, capitale de Borgua. Le roi de ce pays s'est enfui dans la brousse. La France et l'Angleterre prétendent que le territoire du Borgua est compris dans leur sphère d'influence. La Grande-Bretagne réclame le territoire entier d'après la convention anglo-française de 1890. Le capitaine anglais Lugard a devancé le capitaine français Deocour dans la conclusion d'un traité avec le roi de Borgua, mais les Français maintiennent qu'un tel traité est nul, par le fait qu'ils occupent déjà le Dahomey et que, conséquemment, ils ont droit à son Hinterland conformément à l'esprit et à la lettre du traité de Berlin.

Le règlement du différend entre l'Allemagne et Hayti.

Berlin, Allemagne, 8 décembre.—Le compte rendu officiel du verbatim de l'indemnité par Hayti et du salut au drapeau allemand à Port-au-Prince, lundi dernier, pour l'arrestation présumée illégale de Herr Emile Luders, dit qu'après la remise de l'ultimatum au gouvernement haytien le croiseur "Steins" s'est préparé au combat et a pris position près des navires haytiens. Une demande diplomatique de délai fut refusée, et une demi-heure avant l'expiration du temps stipulé, toutes les demandes du gouvernement allemand étaient acceptées. A quatre heures l'indemnité de \$30,000 réclamée par Luders était à bord du croiseur "Charlotte". La lettre d'excuses du gouvernement haytien au gouvernement allemand est arrivée quelques instants après.

Engrèvement dans l'île de Cuba.

La Havane, île de Cuba, 8 décembre.—Les fonctionnaires militaires espagnols à la Havane annoncent aujourd'hui que plusieurs colonnes de troupes du district de Sancti Spiritus, province de Santa Clara, manœuvrant de concert, ont engagé le combat à la ferme de Delicias avec les forces insurgées commandées par le général Gomez. Les troupes du gouvernement se sont emparées, est-il ajouté, du camp des rebelles, d'une grande quantité de munitions, d'armes et de médicaments. Les cubains ont laissé, prétendent, vingt-cinq morts sur le champ de bataille. Les espagnols ont eu cinq hommes tués, deux officiers et vingt-trois soldats blessés.

A Port-au-Prince.

Port-au-Prince, Hayti, 8 novembre.—M. Frederique, directeur-gérant du journal "l'Imparcial", le prétendu auteur d'articles violents contre les Allemands, qu'on accuse d'avoir excité la population de la ville contre le gouvernement, a été arrêté aujourd'hui et incarcéré à bord d'un croiseur haytien. Une grande excitation a régné au moment de son embarquement, mais l'ordre a été promptement rétabli. Le gouvernement dispose de troupes en nombre suffisant, et il prend toutes les mesures nécessaires pour maintenir l'ordre.

L'opinion de senor Sagasta sur le message du Président McKinley.

Madrid, Espagne, 8 décembre.—Senor Sagasta, premier ministre, au cours d'une interview relativement au message du président McKinley au Congrès des Etats-Unis, a dit, prétend-on, qu'il considérait le dit message comme satisfaisant, parce que la menace d'intervention dans les affaires cubaines n'était faite que pour donner satisfaction à une partie de l'opinion américaine, sans qu'il y ait aucune intention de la mettre à exécution. Le premier ministre a dit ensuite que le gouvernement ne faisait aucune déclaration à cet égard, qu'il croyait que les paroles du président auraient de l'influence sur les insurgés, et que les cortès ne seraient pas convoquées avant que le gouvernement se fût rendu compte de l'effet produit sur le congrès par le message.

Commentant le message du président McKinley "l'Imparcial" dit : "Il montre une certaine habileté et une intention évidente quand il fait allusion aux expéditions de filibustiers. McKinley parle avec ce qui semble un cynisme excessif pour ceux qui n'ont pas perdu toute notion de justice. Le gouvernement de Madrid doit montrer aux yankees que le drapeau espagnol flotte sur l'île de Cuba et qu'il leur reste encore à le déchirer. En terminant "l'Imparcial" dit : "La fabrication et la vente d'armes ne sont pas la même chose que leur emploi."

Journaux espagnols.

Madrid, Espagne, 8 décembre.—"El Liberal", commentant le message du président McKinley, s'exprime ainsi : "Il est plus favorable à l'Espagne que celui du président Cleveland, parce qu'il reconnaît l'intention de l'Espagne de travailler avec enthousiasme au rétablissement de la paix à Cuba. "El Globe", un journal ministériel, loue le message du président des Etats-Unis ; "El Pais", un journal publican-socialiste, déclare que le message est "honteux" parce qu'il signifie la banqueroute morale de la monarchie. "Le Republicano Progreso" déclare que le message constitue une grande humiliation.

Fuillade à Port-au-Prince.

Port-au-Prince, Hayti, 8 décembre.—Une vive fuillade a éclaté la nuit dernière à onze heures dans les rues de Port-au-Prince. Il n'y a pas eu de dégâts.

Réception du chargé d'affaires d'Allemagne par le président d'Hayti.

Port-au-Prince, Hayti, 8 décembre.—Le comte Scherwin, chargé d'affaires d'Allemagne, a été reçu cet après-midi par le président d'Hayti. Une certaine agitation règne toujours dans la population. Les troupes régulières et la garde nationale sont tenues prêtes à toute éventualité. Quelques instants avant deux heures le président a lancé une proclamation au peuple d'Hayti disant que la république a cédé pour la seconde fois à la force de l'Allemagne contrairement au droit. D'après cette proclamation le gouvernement avait décidé de résister jusqu'au bout, mais que par suite du manque de l'influence morale promise, influence dont le caractère n'est pas défini dans la proclamation, il s'était vu dans l'obligation de se soumettre à l'ultimatum. La proclamation invite les Haytiens à mettre un terme à leurs querelles et à travailler à la prospérité du pays.

NOUVELLES AMERICAINES.

Léonard d'un cotre d'outre-mer.

Cleveland, Ohio, 8 décembre.—Le vapeur "Algoquin", construit pour le compte du gouvernement des Etats-Unis, qui s'ajouindra au service des côtes douaniers sur les grands lacs, a été lancé aujourd'hui avec un plein succès au chantier de construction de la Globe Iron Works Company, dans l'ancien lit de la rivière. "L'Algoquin" est un duplicata du "Gresham". Au moment où le navire est entré dans l'eau, Mlle May Childs a brisé une bouteille de champagne à l'avant.

Exécution.

Knoxville, Tennessee, 8 décembre.—Minatt Leach a été pendu, aujourd'hui à midi 5 minutes, à Clinton, comté d'Anderson, Tennessee, pour l'assassinat de J. D. Heck, surintendant de la Royal Coal and Coke Company, de Coal Creek, le 17 février dernier. A cette date Heck était trouvé assassiné. Des individus embaqués l'avaient tué à coups de fusil. Sa jeune femme, partie à sa rencontre, l'avait vu tomber sous les balles des assassins. Mynatt Leach et Ahaz Johnson, des mineurs de la vallée de Coal Creek, furent arrêtés. Leach fut condamné à mort et Johnson à un an de pénitencier.

Aveux d'un criminel.

Bridgeport, Connecticut, 8 décembre.—David J. Weeks, accusé conjointement avec Chas. A. Bona de l'assassinat de George Nicholls, à la ferme de Daniel, a fait aujourd'hui des aveux complets. Bona est en jugement et Weeks sera appelé en témoignage. Les aveux de Weeks impliquent Bona dans une longue série de vols, aussi bien que dans l'assassinat de Nicholls et celui de Massac, Connecticut. Dans ce dernier crime le coup de feu a été tiré, dit Weeks, par James A. Tuttle, l'individu arrêté comme suspect, qui avait vécu dans la même maison que Mme Booth.

Les Sénateurs et l'annexion des îles Hawaii.

Washington, 8 décembre.—Des gens bien renseignés déclarent que la raison pour laquelle le traité d'annexion des îles Hawaii n'est pas poussé avec plus de rigueur au sénat est que les partisans de l'annexion doutent beaucoup qu'ils puissent obtenir la majorité nécessaire des deux tiers. L'impression générale est qu'il sera peut-être nécessaire d'adopter une résolution conjointe et d'annexer les îles par voie de législation. On a découvert que de nombreux sénateurs, qu'on croyait partisans convaincus du traité, et sont opposés, tandis que d'autres se prononcent contre toute action hâtive.

Au Sénat des Etats-Unis.

Washington, 8 décembre.—La séance d'aujourd'hui au Sénat a duré moins d'une heure, et la majeure partie du temps a été employée au dépôt de mémoires, de résolutions et de projets de loi. Une résolution présentée par M. Allen, du Nebraska, exprimant l'opinion du sénat était que le gouvernement des Etats-Unis devait reconnaître l'indépendance politique de l'île de Cuba, a été l'objet de quelques remarques de sa part. Le sénateur du Nebraska a critiqué le président pour n'avoir pas sans l'engagement de reconnaître l'indépendance de Cuba, engagement pris dans le programme du parti républicain. Sur motion de M. Hoar, du Massachusetts, le sénat s'est ensuite ajourné à quatre heures et demi, pour la séance de demain, à laquelle un membre de la Chambre des représentants décédé récemment, M. Wright représentait le Massachusetts.

Saïe de Munitions dans l'île de Cuba.

Washington, 8 décembre.—On apprit à Washington qu'une tentative de faire parvenir des munitions de guerre aux insurgés a échoué au moment où elle semblait avoir réussi. Vers le milieu du mois de septembre dernier un vapeur point en son arrivée dans le voisinage de Cienfuegos. Des munitions et vingt hommes commandés par Joseph Capero, un individu naturalisé américain que le gouvernement espagnol avait mis en liberté après un an d'incarcération dans une prison cubaine, étaient débarqués. Les hommes se rendirent dans l'intérieur, mais un mois plus tard les espagnols trouvant dans un orque parquée de bancs de sable environ cent cinquante caisses de munitions qu'ils transportèrent à la ville voisine. Plus tard Capero conduisit une attaque contre une petite ville, où il tua plusieurs habitants, y compris une femme.

Condamnation à Mort.

St Louis, 8 décembre.—John Thomas Chentz, trouvé coupable du meurtre de sa dulcinée, Mlle Annie Rausch, a été pendu aujourd'hui devant le juge Zachritz, de la cour criminelle, pour entendre le prononcé de sa sentence. Il sera pendu le 12 janvier prochain.

Mort du Juge Conway.

Cheyenne, Wyo., 8 décembre.—Le juge-président de la Cour suprême de l'Etat du Wyoming, M. Conway, est mort de bonne heure ce matin. Il était malade depuis trois semaines de la grippe ; mais on ne se doutait pas de la gravité de son état. Il remplissait ses fonctions de juge depuis l'année 1890.

Pugilat en perspective.

Pittsburgh, Pa., 8 décembre.—M. J. Connolly, baker de Peter Maher, a reçu un télégramme de San Francisco, lui demandant si Maher se rencontrerait dans un pugilat, avec Peter Jackson, en février prochain ; la lutte devant être de 20 engagements dans l'arène du Club Occidental, et le vainqueur devant recevoir 65 pour cent de la recette à la porte. Connolly a de suite répondu à San Francisco par une dépêche disant de conclure le match, car Maher consentait à se rencontrer avec Jackson.

Questions Cubaines, Hawaiiennes et autres.

Washington, D. C., 8 décembre.—Le comité de la chambre sur les affaires étrangères tiendra sa première séance jeudi, sous la présidence de M. Hitt, qui désignera les sous-comités chargés de régler les questions de l'île de Cuba, des îles Hawaii et autres. Jusqu'ici il n'y a eu aucune consultation pour s'entendre sur le ligne de conduite à suivre relativement aux nombreuses questions étrangères dont les comités sont saisis.

La production du sucre en Bohême.

Washington, D. C., 8 décembre.—Le conseil américain à Arraberg, Allemagne, M. Stephane écrit au Département d'Etat de son gouvernement que les terres sur lesquelles se cultive la betterave pour la production du sucre, vont être considérablement réduites en superficie en Bohême. La raison en est que le grain se paye cher et la betterave un prix modique. Il dit qu'il sera bien plus avantageux de cultiver les céréales que le sucre.

Protection contre les voleurs.

Washington, D. C., 8 décembre.—Dans un rapport au Département d'Etat venant de Liepzig, Allemagne, le consul des Etats-Unis, M. Warnel, signale un moyen allemand pour se protéger contre les voleurs. Ce sont des rubans flexibles faits de tubes d'acier reliés, lesquels ne peuvent être entamés par les outils des voleurs pour la raison que les tubes tournent sans la moindre pression et qu'aucun instrument de voleur ne peut y avoir prise.

Enquêtes électorales.

Washington, D. C., 8 décembre.—Les trois comités de la chambre proposés aux enquêtes électorales, commencent à élaborer un plan à dessein de faciliter l'expédition des affaires dont ils sont saisis. Il y a 21 de ces affaires pendantes devant eux dans le moment. Il en est dont les procédures sont longues ; mais nombre d'autres pourront être éliminées sans délai. Il est admis cependant qu'aucune de ces affaires ne sera l'objet de la considération des comités avant les fêtes prochaines. Le président du comité No 1, M. Taylor, a nié la rumeur qui prétend que ces enquêtes seront ouvertes par la chambre dans le but de fixer son attention et de l'empêcher de s'occuper de législation générale. M. Taylor a cité bien des exemples où ces considérations d'obstacles ne durèrent guère plus d'un jour ou deux, ce qui démontre que la Chambre n'aurait pas à différer trop longtemps ses importantes affaires. Il reconnaît l'importance du droit d'occupation des sièges, et toute contestation doit se régler à bref délai dans l'intérêt de celui qui obtient gain de cause comme dans l'intérêt de l'Union.

Ones le Prince de Bismarck.

Friedrichshagen, Allemagne, 8 décembre.—Le prince Henri de Prusse, commandant la seconde escadre allemande en partance pour la baie de Kiao-Chau, s'est présenté aujourd'hui chez le prince de Bismarck, à Friedrichshagen. Le frère de l'empereur a passé deux heures avec le grand homme d'Etat. On croit que le prince de Bismarck a été très satisfait de la réception et de la conduite de son neveu.

M. Fullman et l'association de la Croix Rouge.

Washington, D. C., 8 décembre.—M. George H. Fullman, depuis trois années faisant partie de l'association dite "American National Red Cross" vient d'y donner sa démission, à cause de travaux importants qui réclament tout son temps.

Mme McKinley.

Canton, O., 8 décembre.—Mme McKinley est toujours en vie et stable ; un léger changement s'est constaté dans son état au cours de la dernière nuit.

Incendie dans le Michigan.

Owosso, Michigan, 8 décembre.—Un incendie qui s'est déclaré dans la fabrique de cercueils d'Owosso, ce matin vers trois heures, a causé des dommages de \$30,000 et a coûté la vie à un homme. Frank Wilcox, le gardien de nuit, a été asphyxié en essayant d'éteindre les flammes. On suppose que cet incendie a été causé par la combustion spontanée de certaines matières. L'assurance est de \$16,000. La bâtisse sera reconstruite.

Les réserves forestières.

Washington, 8 décembre.—Les membres de l'Association Forestière ont tenu aujourd'hui à Washington leur seizième réunion annuelle. Ce n'a été qu'une réunion d'affaires tenue pour se conformer aux règlements, recevoir les rapports et procéder à l'élection des officiers. Le général Francis H. Appleton, de Boston, a présidé. Après un court rapport des directeurs il a été donné lecture d'un rapport du comité exécutif, par le docteur B. E. Fernow, président. Dans ce dernier rapport il est fait allusion aux lois votées par le Congrès à la session extraordinaire. L'institution d'une administration des réserves forestières fédérales est due aux enseignements donnés par l'Association pendant les dix dernières années. La propriété de vastes étendues de forêt est considérée par divers Etats, dit le rapport, comme une partie essentielle de leur politique économique. Il a été fait allusion au tarif comme n'affectant en rien le mouvement forestier.

L'état de Mme McKinley.

Canton, Ohio, 8 décembre.—Mme McKinley reposait tranquillement quand le docteur est arrivé ce matin, mais elle était plus faible qu'hier. Elle a reposé avec calme durant les premières heures de la nuit, comme d'habitude depuis le commencement de sa maladie. Elle s'est agitée quelque peu vers le matin, semblant devenir plus faible. Mme McKinley n'a pu prendre aucune nourriture ; elle n'a rien absorbé depuis lundi après-midi. Elle n'a montré aucun signe indolent qu'elle avait recouvré ses sens et reconnu quelqu'un depuis l'arrivée du président et de Mme McKinley, hier. Le président est resté au chevet de sa mère jusqu'à six heures du matin. Il a pris alors quelque repos. Il s'est levé avant midi et a employé tous les instants à soigner sa mère.

Représentation interrompue.

Kansas City, Missouri, 8 décembre.—A moment où Mlle Flo Irwin, l'étoile de la troupe jouant la pièce "Widow Jones", en se rendant hier soir sur la scène d'un théâtre de Kansas City, au milieu du troisième acte, a mis le pied sur un fil électrique laissé par négligence entre sa loge et la scène. Le choc a été si violent que Mlle Irwin a perdu connaissance en arrivant sur la scène. Le rideau a été baissé et la représentation a été interrompue. Ce n'est qu'après vingt minutes de soins continués et reconnu quelqu'un depuis l'arrivée du président et de Mme McKinley, hier. Le président est resté au chevet de sa mère jusqu'à six heures du matin. Il a pris alors quelque repos. Il s'est levé avant midi et a employé tous les instants à soigner sa mère.

Les Contributions de l'Oregon.

Washington, 8 décembre.—Le sénateur McBride a reçu de W. S. Mason, président de la Chambre de commerce de Portland, Oregon, une dépêche relative aux secours à envoyer dans la région de la Klondyke. Cette dépêche est ainsi conçue : "Les citoyens de Portland souscrivent largement au fond de secours de la Klondyke. Portland seul ne fournira pas moins de cent tonnes de provisions. On s'attend à des contributions généreuses des villes de l'intérieur. La population est enthousiaste et attend anxieusement les mesures que prendra le congrès."

Inondie.

Nashua, New Hampshire, 8 décembre.—L'intérieur de la bâtisse à quatre étages située rue Pearl est occupée par C. B. Pease, le propriétaire, comme magasin de meubles, a été endommagé par un incendie la nuit dernière. La perte est estimée à \$35,000.

Ones le Prince de Bismarck.

Friedrichshagen, Allemagne, 8 décembre.—Le prince Henri de Prusse, commandant la seconde escadre allemande en partance pour la baie de Kiao-Chau, s'est présenté aujourd'hui chez le prince de Bismarck, à Friedrichshagen. Le frère de l'empereur a passé deux heures avec le grand homme d'Etat. On croit que le prince de Bismarck a été très satisfait de la réception et de la conduite de son neveu.

Arrivée du "Yantic" à Detroit.

Detroit, Michigan, 8 décembre.—Le vapeur des Etats-Unis "Yantic", attendu depuis si longtemps, est arrivé ce matin à une heure à Detroit, après un long et ennuyeux voyage de Boston. Le navire est maintenant en la possession de la réserve navale de Detroit. Il sera mis en cale sèche et complètement remis à neuf. La mâture déplacée est emportée sur le pont pour permettre au navire de passer dans les canaux du St-Laurent sera remise en place. De nombreuses personnes ont visité aujourd'hui la nouvelle acquisition de la flotte du lac. Le "Yantic" a été construit il y a trente-trois ans, mais il est solide et des plus commodes comme navire-école.

Pièce nouvelle.

Davenport, Iowa, 8 décembre.—"Hampton Roads", un drame guerrier roulant sur le combat entre le "Monitor" et le "Merrimack", a été joué hier à Davenport devant le plus nombreux auditoire de la saison. Les auteurs sont Charles Eugene Banks, le poète bien connu de Chicago, et le professeur George Cran Cook, de l'Université de l'Iowa. La pièce a été soumise à des directeurs de théâtre, et il est probable qu'elle sera jouée en tournée.

La culture de la betterave dans la vallée de Kankakee.

North Judson, Indiana, 8 décembre.—Environ deux mille résidents de la vallée de Kankakee, qui s'étend de Momence, Illinois, à South Bend, se sont réunis à North Judson pour discuter les moyens d'engager des capitalistes à établir dans la vallée des raffineries de sucre. Le juge Beeman, de Knox, qui s'est beaucoup occupé de cette affaire et qui l'a étudiée à fond, a prononcé un discours. Il a exposé la qualité exceptionnelle de la terre de la vallée, qui est des meilleures pour la culture de la betterave. Le professeur H. A. Huston, de l'Université Purdue, à Lafayette, Indiana, a déclaré que les betteraves cultivées dans la vallée sont riches en matière saccharine. Le gouverneur Mont a également pris la parole. Tout indique que les betteraves à sucre seront cultivées en grandes quantités la saison prochaine dans toutes les parties de la vallée de Kankakee.

Le professeur H. A. Huston, de l'Université Purdue, à Lafayette, Indiana, a déclaré que les betteraves cultivées dans la vallée sont riches en matière saccharine. Le gouverneur Mont a également pris la parole. Tout indique que les betteraves à sucre seront cultivées en grandes quantités la saison prochaine dans toutes les parties de la vallée de Kankakee.

Représentation interrompue.

Kansas City, Missouri, 8 décembre.—A moment où Mlle Flo Irwin, l'étoile de la troupe jouant la pièce "Widow Jones", en se rendant hier soir sur la scène d'un théâtre de Kansas City, au milieu du troisième acte, a mis le pied sur un fil électrique laissé par négligence entre sa loge et la scène. Le choc a été si violent que Mlle Irwin a perdu connaissance en arrivant sur la scène. Le rideau a été baissé et la représentation a été interrompue. Ce n'est qu'après vingt minutes de soins continués et reconnu quelqu'un depuis l'arrivée du président et de Mme McKinley, hier. Le président est resté au chevet de sa mère jusqu'à six heures du matin. Il a pris alors quelque repos. Il s'est levé avant midi et a employé tous les instants à soigner sa mère.

Les Contributions de l'Oregon.

Washington, 8 décembre.—Le sénateur McBride a reçu de W. S. Mason, président de la Chambre de commerce de Portland, Oregon, une dépêche relative aux secours à envoyer dans la région de la Klondyke. Cette dépêche est ainsi conçue : "Les citoyens de Portland souscrivent largement au fond de secours de la Klondyke. Portland seul ne fournira pas moins de cent tonnes de provisions. On s'attend à des contributions généreuses des villes de l'intérieur. La population est enthousiaste et attend anxieusement les mesures que prendra le congrès."

Inondie.

Nashua, New Hampshire, 8 décembre.—L'intérieur de la bâtisse à quatre étages située rue Pearl est occupée par C. B. Pease, le propriétaire, comme magasin de meubles, a été endommagé par un incendie la nuit dernière. La perte est estimée à \$35,000.

Ones le Prince de Bismarck.

Friedrichshagen, Allemagne, 8 décembre.—Le prince Henri de Prusse, commandant la seconde escadre allemande en partance pour la baie de Kiao-Chau, s'est présenté aujourd'hui chez le prince de Bismarck, à Friedrichshagen. Le frère de l'empereur a passé deux heures avec le grand homme d'Etat. On croit que le prince de Bismarck a été très satisfait de la réception et de la conduite de son neveu.